



24. September 2018

Ehrung von Auszubildenden des Berufskollegs für Technik Düren

Drei Schüler unseres Berufskollegs haben in den Abschlussprüfungen hervorragende Leistungen erbracht und gehören damit zu den besten Auszubildenden des Jahres 2018 in ganz Nordrhein-Westfalen.

Simon Gaul	Fachinformatiker	Firma Winweb Informationstechnologie GmbH
Felix Schäfer	Informatikkaufmann	Firma GKD Gebr. Kufferath AG
Lukas Lorenz	Zerspanungsmechaniker	Firma Enrichment Technology Company Lt.

Wir gratulieren unseren ehemaligen Auszubildenden zu diesem großen Erfolg. Er ist das Ergebnis von vorbildlichem Fleiß und Engagement für den erlernten Beruf. Zugleich ist es das Resultat einer qualifizierten beruflichen Ausbildung in den Betrieben und im Berufskolleg für Technik Düren und der guten Kooperation der beiden dualen Partner. Insofern gratulieren wir auch den Ausbilderinnen und Ausbildern der Betriebe sowie unseren Lehrerinnen und Lehrern, die in den Bildungsgängen den Grundstein für diesen Erfolg gelegt haben.

In einer feierlichen Veranstaltung werden die drei Kammerbesten am Mittwoch, den 21. November 2018 gebührend geehrt. In diesem Jahr findet die Landesbestenehrung der Industrie- und Handelskammern in Köln statt.

Wir danken allen für ihre Unterstützung und für ihr Engagement und wünschen unseren ehemaligen Schülerinnen und Schülern weiterhin viel Erfolg und alles Gute für ihre berufliche und private Zukunft.